

Feuerbohnen im Glas ziehen

Alles was Ihr dafür benötigt ist Küchenpapier oder Klopapier, leere Gläser und [Feuerbohnsamen](#)*. Wir haben dieses Jahr Klopapier verwendet, das wir zusammengerollt und dann in das Glas gesteckt haben. Das Glas dann einmal in Wasser tränken, damit das Papier komplett durchfeuchtet und an die Seite dann eine oder zwei Bohnen stecken. Danach muss das Papier immer schön feucht gehalten werden. Achtung: zu nass sollte es auch nicht sein, dann faulen die Keimlinge!

Nach wenigen Tagen schon beginnen die Bohnen zu keimen und ihr könnt durch das Glas ganz genau das Wachstum des Keimlings verfolgen. Sehr spannend!

*die Feuerbohnen bekommt Ihr in jedem Fachhandel für Sämereien

